



Superannuation
Directorate

Direction des
pensions de retraite

P.O. Box 5010
Shediac, N.B.
E4P 9B4

C.P. 5010
Shediac (N.-B.)
E4P 9B4

Date : _____
Y-A M D-J

Re - Objet :

Name - Nom	PRI - CIDP	Paylist No. N° de liste de paye	Pay Office and Department Bureau de paye et ministère
------------	------------	------------------------------------	--

We received a snapshot produced by the Contributor System which indicates that the above-named employee should now be a contributor under the *Public Service Superannuation Act*.

Nous avons reçu un imprimé sélectif produit par le Système des cotisants nous indiquant que l'employé susnommé doit maintenant cotiser en vertu de la *Loi sur la pension de la fonction publique*.

Because the input from the pay office did not produce a PWGSC-TPSGC 2018, "Notification of Contributory Status", the screening process will have to be done by this office. In order to do so, we will require a PSC 2105, "Report on Staffing Transaction" and a PWGSC-TPSGC 2001, "Elective Non-Contributory Pensionable Service Record", if applicable or a copy or printout of the pay screen which contains the information required to confirm the contributory status. Please ensure that this letter is attached to any documents forwarded to this office.

Parce que les entrées du bureau de paye n'ont pas produit de PWGSC-TPSGC 2018 « Notification concernant le statut du cotisant », le processus d'admissibilité devra être mené par notre bureau. À cette fin, veuillez nous faire parvenir un PSC 2105, « Rapport d'opération de dotation » et un PWGSC-TPSGC 2001, « État du service ouvrant droit à pension non cotisable accompagné d'option », s'il y a lieu, ou une copie ou un imprimé de l'écran de rémunération qui contient les renseignements nécessaires à la confirmation de la situation du cotisant. Veuillez vous assurer que cette lettre est jointe à tous les documents envoyés à notre bureau.

Thank you for you cooperation.

Je vous remercie de votre collaboration.

Client Operational Services
Services opérationnels aux clients